

## Cuenta atrás del Eldense para preparar el Nuevo Pepico Amat para Segunda División

07/07/2023



Imagen de archivo del Nuevo Pepico Amat. Valle de Elda.

El ascenso a Segunda División va a suponer una serie de cambios para el Club Deportivo Eldense respecto al Nuevo Pepico Amat. La Liga pide una serie de mínimos que debe cumplir el estadio antes de que se dispute el primer partido allí, que será en la tercera jornada, el 27 de agosto ante el Eibar.

Actualmente el campo tiene una capacidad para 4.036 espectadores, y el mínimo de asientos que debe tener un estadio de la liga de plata del fútbol español es de 6.000 asientos. Todo apunta a que el Deportivo le alquilará unas gradas supletorias a otro equipo, al menos por esta

temporada. Así mismo, el equipo azulgrana tiene que cerrar las esquinas con lonas ya que hay visión del terreno de juego desde la calle.

Otros cambios serán las butacas, que deben ser con respaldo, así como un nuevo videomarcador más moderno. La sala del VAR también tendrá que estar preparada para el arranque de la temporada.

A principios de año el presidente del club, Pascual Pérez, presentó un proyecto para construir un nuevo estadio de fútbol que estaría ubicado donde está ahora el viejo

Pepico Amat. La obra consistiría en un estadio multifuncional con una capacidad que rondaría las 18.000 personas donde, además de albergar los partidos del CD Eldense, podrían celebrarse otro tipo de eventos culturales. Además, se incluye la construcción de un parking subterráneo para 3.000 vehículos, así como una

zona hotelera y comercial.

Aunque este proyecto de estadio podría ser una realidad en dos años, el Eldense necesita cumplir los requisitos mínimos que pide LaLiga para que Elda pueda disfrutar, a partir de agosto, del fútbol profesional.